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Desde la firma del nuevo Convenio entre el Ayuntamiento  y Fagex el pasado 9 de febrero, se
estableció que cada tres meses se  reuniría la Comisión de Seguimiento y Evaluación de Fagex
con las  personas responsables del desarrollo del convenio del consistorio  municipal, y por
este motivo ayer 20 de abril, en la sala de juntas del  Ayuntamiento, se procedía a tener esta
reunión, a la que asistían la  Presidenta de dicha comisión, la concejala de minorías étnicas,
Leticia  Araya, un técnico de los servicios sociales de base del Ayuntamiento,  Mº Dolores
Mayo y dos técnicos de FAGEX: Inés Pámpano e Isabel,  coordinadora de la “ figura del
referente educativo”.
         
  Uno de los puntos que se abordaron fue la propuesta de FAGEX de  realizar junto con
Villafranca, y los demás municipios que forman parte  del convenio, una declaración
institucional conjunta con la lectura de  un manifiesto e izar la bandera del pueblo gitano en la
fachada de los  Ayuntamientos cada día 8 de abril, por ser el día internacional del  pueblo
gitano, en este sentido Inés Pámpano hacía alusión a su  importancia como cualquier otro día
reivindicativo a través de las  instituciones.
        
  En cuanto a los programas DIÑA YES NAQUELÓ Y OPRE ROMIA, queda por  determinar
aún las fechas en las que se llevará a cabo. El primero de  ellos, desarrollará en Zafra,
Plasencia y Badajoz las clases de  refuerzo que se vienen haciendo en los colegios con el
alumnado gitano.  En el mes de Octubre, mes de la cultura gitana, se harán talleres de  cultura
gitana en nuestro municipio e igualmente en los colegios. El  segundo programa se
corresponde con la mujer gitana y esta vez irá  orientado a la salud y será en el mes de
octubre.
        
  Este año se continúa con la figura del “REFERENTE EDUCATIVO”, que  estableció FAGEX y
la Asociaciones de Jóvenes Gitanos y que en  Villafranca será Marcos, al igual que el año
pasado. Esta actividad  tuvo una valoración muy buena y se realizará en el mes de Noviembre.
  Por último se trató también el asunto del llamado PROMOTOR EDUCATIVO,  que se formó
en Mérida, y que en el 2016, con la subvención de la  Consejería de Sanidad y Políticas
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Sociales, desarrollará sus funciones.
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